



みさきっ子 第5号



平成30年6月8日(金)
【喜屋武小学校学校だより】

糸満市字喜屋武555番地
TEL:(098)997-2298

梅雨の季節を迎えていますが、沖縄地方は雨が少なく校庭の草花から「水が欲しいよ」との声が聞こえてきそうです。

保護者や地域の皆さまには、日頃から本校の教育活動に、ご協力・ご支援いただきありがとうございます。

5号は、みさきっ子や保護者の様子を中心に紹介します。

【喜屋武・山城のアブシバレーに参加】(5月20日)



喜屋武・山城、両字とも子ども達の可愛い演技で余興に参加していました。今年も豊作に恵まれますように祈願します。

また、みさきっ子が字の行事



に参加することによって、字の伝統文化を身近に感じ、誇りをもって引き継いでいく事を期待します。

【学級保護者会の紹介】(5月10日・木)

1学期の学級保護者会、多くのご参加ありがとうございました。進級し約1ヶ月が過ぎ、各担任とも子ども一人一人のよいところが見えてきました。保護者と担任が連携し「みさきっ子の成長」を見守って行きましょう。ご支援をお願いします。



[1年生]



[2年生]



[3年生]



[4年生]



[5年生]



[6年生]

【PTA親子作業】(5月13日・日)

朝早くから多くのご参加を頂き、ありがとうございました。今回は、予定時間より早めに終了し、「母の日・花束贈呈式」を行うこともできました。(前日のサッカー一部保護者の運動場草刈り作業もありありがとうございました。)



日頃の感謝 ユリに込め

【高橋】市立喜屋武小学校の子どもたちが母の日の13日、同校で、自分たちが育てたユリの花を保護者に手渡した。この日は、年3回あるPTAの草刈りボランティアの日だった。4～6年生と保護者約50人が行を流した後、贈呈式を開いた。5年の仲西美樹さんが「世話の仕方を守って育てた。お父さん、お母さんに感謝して贈りたい」とあい

さつした。市立喜屋武の志茂明日香さん(35)は、長女で5年生の千結さんから受け取って「新で見て美しめる植物に熱中」と喜んだ。「きれいだな。ありがとうございます」と笑顔で娘の顔をなでる父親もいた。花は、地元の栽培農家「キャン・ソリー」が年約100個を贈り、2月末に植え付けから手ほどき。新児童約70人で水やりなどを全株。人数分を上回る約90株が収穫

「カサブランカ、どうぞ」糸満・喜屋武小 児童が育て贈る



自分たちで育てたカサブランカの花を保護者に贈る児童=13日、糸満市立喜屋武小学校

【糸満】糸満市立喜屋武小学校で母の日の13日、児童が育てたカサブランカの花を保護者に贈る。この機会に咲くもよう、下旬に球根を植え、児童が水やりなど丁寧に育ててきた。児童たちは花束にして日頃の感謝を込めてプレゼントした。児童6人を代表し、児童会役員の中野美樹さん(5年)は「お世話になってるお母さんとお父さん、ありがとうございます」とあいさつした。娘からカサブランカの花束を贈られた村山さゆりさん(5年)は「こんな素敵な花をプレゼントされたうれしい」と喜んでいた。久保子校長は保護者に「暑い中ですが、ご協力ありがとうございます」とお礼を述べた。(玉保世英義通信)

「母の日」感謝の気持ち込め



新聞上段：5/28(月)
沖縄タイムス

新聞下段：5/18(金)
琉球新報

暑い日が続いていますが、体調管理には気を配っていきましょう。(校長)